
  

 令和４年１１月１８日（金）に、本校食堂においてＰＴＡ学校

食堂試食会が開催され、ＰＴＡ役員・理事の方 １々９名が参加

されました。 

 この会はＰＴＡ厚生委員会が中心となり、日ごろ生徒たち

がよく利用する食堂を見学して、感染症対策、安全面、量、

味、栄養面、価格等の意見・感想を交換することを目的とし

ています。また、食堂の方の意見もお聞きしながら、生徒た

ちの食堂利用について考えていくために実施されました。 

令和５年 

１月発行 

令和５年最初のＰＴＡだよりは、昨年行われた「学校食堂試食会」と「厚生委員会ワークショップ」と

「生活指導委員会 登下校指導」について掲載します。学校食堂試食会とワークショップについては、

厚生委員会の香野直美委員長・西村幸子副委員長が、登下校指導については、生活指導委員会の

石橋信之委員長と吉永恵理子副委員長が中心となって計画・実施をしていただきました。 

ご参加いただいたＰＴＡ役員・理事の皆様、本当にありがとうございました。 

１２：３０～１２：４５  事前説明会 

ＰＴＡ会長挨拶 

学校長挨拶 

企画部長挨拶 

１２：５０～１３：３５  食堂見学・試食会 

１３：４０～１４：２５  保健課長現状説明 

意見交換・食堂と懇談会 

アンケート記入 

鞍手高校PTAだより 

令和４年度ＰＴＡ学校食堂試食会  

スケジュール 

Q.印象はどうでしたか。 

食堂・売店をより良いものにするために参加いただいた皆様にアンケートを取りました。結果は以下

の通りです。 

Q.食事について。(弁当含む) 

アンケート結果 

設備 7 11 1 食堂職員の対応 10 9 0 

味 7 12  0 

価格 10 8  1 メニューの種類 6 12  1 

栄養面 6 10  3 

量 3 16  0 

満足 普通 不満 

 

懇談会で出た質問と回答の一部を掲載しています。(回答：ＫＢＳ文教サービス担当 和田志緒利さん) 

Ｑ＆Ａ 

A.本年度２０～３０円の値上げを行っており、今後の

値上げは未定です。 

Q.今後値上げの予定はありますか。 

A.筑豊高校・嘉穂東高校・近畿大学の食堂も経営して

おり、この中で食材を調整してフードロスを出さ

ないようにしています。 

Q.フードロスの問題にはどう対応されていますか。 

ご意見・ご感想 

◎サイドメニューもたくさんそろえて頂いてありがたいです。 

◎前回の食堂試食会のときよりも利用する生徒さんが多いと思いました。食堂も明るく

なっていい感じになったと思います。 

◎電子レンジの台数を増やしていただけると待ち時間が減るのではと思います。 

◎栄養面で野菜をもう少し増やせるといいのかなぁと感じました。 

令和４年度 

Q.アレルギー対応は 

どうなっていますか。 

A.食券の販売機の横に各メニューの 

原材料を記載しており、 

それで確認して 

もらっています。 

また、調理員にも 

遠慮なく質問してください。 



 

 

ＰＴＡ生活指導委員会で行った登下校指導の報告をさせていただきます。令和４年度の活動方針に

基づき、７月１６日（土）に登校指導、１０月２０日（木）の下校指導を行いました。 

特に交通量や事故の多い西徳寺横交差点、変則五差路、広江団地周辺などにＰＴＡ役員・理事の方々

と教員で立ち、登下校時の生徒の安全確保のための声掛けや指導を行いました。 

現在、上記三か所に関しては乗降禁止区域となっています。特に自家用車での生徒送迎の乗降で地

域の皆様方から様々なご意見をいただいています。乗降禁止区域での車の乗り降りは生徒の安全面か

らも行わないようご協力をお願いいたします。ＪＲ直方駅西口ロータリーなどの広い安全な場所での

乗降をお願いいたします。 

大変朝早い時間や夕方遅い時間となりましたが、たくさんのご参加ありがとうございました！ 

令和４年１０月２０日（木）に、ＰＴＡ厚生委員会ワーク

ショップが開催されました。 

思春期を迎えた子どもとのコミュニケーションをテーマ

に、親業訓練・教師学インストラクターの園元恭子先生を

講師として招き、保護者全員を対象とした体験型講座を

受講しました。 

手話で互いに挨拶をするアイスブレイクから始まり、講義

＋ロールプレイ。会場は、参加者の方々の笑い声があふれ、

穏やかな楽しいワークショップとなりました。     

ＰＴＡ厚生委員会ワークショップ ＰＴＡ生活指導委員会 登下校観察 

参加者の方々の声(抜粋) 

手話で挨拶する様子 

体験【自分の価値観を伝える】の様子 園元先生の講義の様子 

乗降禁止区域について 


